



## NOTA DE PRENSA

San Sebastián de los Reyes, 14 de febrero de 2012

### Izquierda Unida San Sebastián de los Reyes e Izquierda Independiente, denuncian los controles de identificación discriminatorios hacia extranjeros en el municipio.

En el próximo Pleno del día 16 de Febrero, IU San Sebastián de los Reyes e Izquierda Independiente, presentarán una moción conjunta a tenor de los últimos acontecimientos acaecidos en el municipio.

Javier Heras, portavoz del Grupo Municipal IU, indica al respecto *“En los últimos tiempos se viene advirtiendo un incremento en nuestra región y en nuestro municipio, de controles de identificación discriminatorio contra ciudadanos extranjeros que viven y trabajan en nuestra localidad, por policías nacionales o de paisano, que solicitan arbitrariamente la documentación a ciudadanos exclusivamente por observación de sus rasgos físicos, étnicos, raciales”*

Por este motivo, esta conducta policial ha sido denunciada por organismos de derechos humanos puesto que supone una evidente discriminación de fondo racial. Dichos controles son fácilmente perceptibles en paradas de autobuses, locutorios, salidas de estaciones de metro, parques y vías públicas e incluso en las salidas de los colegios cuando los ciudadanos extranjeros van a esperar a sus hijos e hijas a la salida de los centros educativos.

Rubén Holguera, concejal y portavoz de Izquierda Independiente *“Los recursos policiales deben destinarse a la detención de delincuentes y no a la captura de trabajadores y amas de casa. Una persecución que se realiza en base a su raza, color y religión, lo que es un evidente atentado contra los derechos humanos”*.

Estas actuaciones están generando miedo en la población extranjera residente, al acudir a las dependencias policiales de nuestro municipio para realizar cualquier tipo de proceso de los que allí se ofrecen, tales como presentación de denuncias, o tramites de documentación.

Creemos que estos controles de identificación no contribuyen a la convivencia e integración entre los vecinos y vecinas del municipio. Muy al contrario, promueven la desconfianza de la ciudadanía extranjera hacia las autoridades policiales y se incrementa la arbitraria impunidad sobre esta población, produciéndose abusos de autoridad, sin base legal alguna.

Una sociedad civilizada no permitiría por ningún motivo, que sean vulnerados los derechos humanos universales.

Izquierda Unida e Izquierda Independiente, como movimientos sociales y políticos, tienen la obligación de velar por que no se vulneren los Derechos Humanos de ningún ciudadano o ciudadana sin distinción de color, raza o religión y por tal motivo llevan a Pleno esta propuesta.